

tennis de table - top 10 européen jeunes

Flavien Coton prend de la graine

Le Top 10 européen jeunes a débuté fort, vendredi salle Grenon à Tours, avec des Français bien lancés à l'image du cadet Flavien Coton, le plus jeune de la compétition mais pas le moins talentueux.

Il n'a que 13 ans et c'est le plus jeune joueur du Top 10 européen ce weekend à Tours, mais Flavien Coton ne semble pas du tout impressionné. Il faut dire que le Nordiste, licencié au club de Bruille et membre du pôle régional des Hauts-de-France, au Creps de Wattignies depuis trois ans, demeure un champion particulièrement précoce et talentueux. Issu d'une famille de pongistes (présente d'ailleurs en Touraine), l'international cadet a ainsi déjà remporté plusieurs titres de champion de France, souvent en avance, et a même décroché cet été deux médailles d'or aux championnats d'Europe cadets (en double associé à Félix Lebrun et par équipe).

« J'ai envie d'aller le plus loin possible »

Et ce vendredi matin, lors de son premier match face au Suédois David Bjorkryd, il a affiché toute sa détermination, avec beaucoup de toucher, un jeu très complet et pas mal de variations, pour s'imposer sans trembler (11-6, 11-4, 11-8, 11-7). « Fla-



Flavien Coton, un talent très prometteur du ping tricolore.

(Photo NR, Julien Pruvost)

vien a bien géré ses sets, en lâchant peu de points. Il avait l'ascendant psychologique », explique Jérôme Bahuaud, l'entraîneur national, qui le suit pendant ce Top 10. « Je l'avais déjà affronté et battu, précise le jeune tricolore. Je connais environ la moitié de mes adversaires lors de ce Top 10. Ils ont deux ans de plus que moi. Je vais essayer de garder cette "avance". »

« Il n'y a pas d'objectif de résultat pour Flavien (battu ensuite par les Roumains Chirita et Bujor), ajoute Jérôme Bahuaud. La priorité pour lui, c'est d'être capable de tenir sa tête et de jouer match par match pendant trois jours. C'est simple, il peut battre tout le monde mais aussi perdre tout le monde, selon son niveau de jeu. » Un jeu déjà bien en place pour le collégien (4^e), scolarisé avec des

horaires aménagés pour permettre une vingtaine d'heures d'entraînement hebdomadaire. « Il sent bien la balle et c'est un joueur équilibré, qui n'a pas de gros point faible, détaille le coach. Et quand il joue, il a le sourire. C'est un vrai plaisir pour lui. C'est important car il s'entraîne beaucoup, fait des stages à l'étranger... Il est encore en formation et le but est qu'il soit bon et performant au plus haut niveau quand il aura 20 ans. Son objectif, au-delà des Européens, c'est de se mesurer aux joueurs asiatiques... »

Car Flavien, déjà classé vers la

500^e place au ranking français et qui évolue en N2 en championnat par équipe « à Bruille, avec mon frère Adrien et notre père comme coach (la maman est vice-présidente du club), avec l'objectif de monter en N1 », nourrit des ambitions très élevées. « J'ai envie d'aller le plus loin possible, et le rêve c'est d'être champion olympique. »

Jean-Marc Duret

Suite de la compétition samedi et dimanche, de 10 h à 20 h, salle Grenon.

> Infos et résultats sur le site : www.eyt10-touraine.fr

pôle espoirs de tours

Nicolas Gaudelas prend du galon à Nantes

Une page va bientôt se tourner au pôle France et régional espoirs de tennis de table de Tours. Après dix-sept ans passés dans la structure tourangelle, d'abord comme relanceur puis entraîneur et enfin responsable depuis trois ans, Nicolas Gaudelas va en effet quitter le 1^{er} décembre la

Touraine pour rejoindre Nantes et le pôle France. Le Tourangeau va devenir le responsable coordinateur du pôle nantais, qui rassemble les meilleurs cadets tricolores, et prendre la casquette d'entraîneur-sélectionneur de l'équipe de France juniors garçons.